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RE-OUVERTURE DU SANCTUAIRE SAINT-FERREOL EN CE DEBUT DE L’ANNEE JUBILAIRE  

 « P E L E R I N S   D E   L ’ E S P E R A N C E » 

Quelle joie de pouvoir retrouver notre sanctuaire en ce début d’année jubilaire, plus particulièrement, durant le 

week-end de la fête de l’Epiphanie ! Oui, l’Emmanuel, - Dieu-avec-nous -, que nous venons de célébrer, se manifeste 

aussi sous le signe de la Paix à recevoir et à promouvoir en nous et autour de nous. 

Comment entendre le thème de cette année jubilaire, « Pèlerins 

de l’espérance » ? Nous aurons l’occasion durant cette année de 

nous approprier progressivement ce thème. Le pape François 

donne le ton en disant : « Tout le monde espère. L’espérance est 

contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et 

une attente du bien, bien qu’en ne sachant pas de quoi demain 

sera fait. Cf.§ 1 ». Des cris de détresse et de désespoir venant de 

différentes parties du monde et de notre pays tout simplement 

ne peuvent nous laisser insensibles. Ainsi, le bien semé 

contribuera assurément à une paix durable dont le monde a tant 

besoin. C’est dans ce sens que nous pouvons situer la démarche 

de notre sanctuaire en vue de favoriser des signes d’espérance et 

de paix autour de nous. 

Le logo de cette année jubilaire 

renvoie à « quatre figures stylisées 

– bleue, verte, jaune et rouge – pour indiquer l’humanité des quatre coins du monde. 

‘[Elles] s’étreignent les un[e]s les autres, pour indiquer la solidarité et la fraternité qui 

doivent unir les peuples’ ». 

Le dernier déjeuner de Noël de notre communauté ecclésiale en faveur de nos amis 

de la rue et de ceux qui sont âgés et isolés a cherché à dire non au désert de 

l’indifférence ou de l’« entre-soi ». Ces volontaires jeunes et adultes au service de ce 

déjeuner solidaire et fraternel traduisent concrètement en quelque sorte le thème de cette année jubilaire. Feu le 

Card. Jean-Marie Lustiger résume bien cette démarche à promouvoir autour de nous : « C’est par création d’oasis 

que le désert fleurit ». 

C’est à nous de repérer ou de découvrir d’autres « déserts » à fleurir avec la fleur de l’espérance ! Retroussons nos 

manches et n’hésitons pas à salir nos mains dans le champ que le Seigneur nous indiquera ! 

  Steves Babooram, sj 

 

HORAIRES DES MESSES A PARTIR DU SAMEDI 4 JANVIER 2025 

Samedi 4 janvier : messe anticipée à 18h00 

Dimanche 5 janvier : messe à 09h30 et à 11h00  (Apéro après la messe de 11h00)  

Du lundi au vendredi : messe à 12h00 et à 18h00 sauf le jeudi, messe à 12h30 et à 18h00. 

Temps d’écoute et de confessions : du lundi au samedi de 16h00 à 17h45. 

Permanence d’accueil du lundi au samedi : de 09h00 à 18h00 et dimanche de 15h00 à 18h00. 

Contact : 04 91 90 44 18 – stfe.marseille@gmail.com 
 

« Le premier signe d’espérance doit se 

traduire par la paix pour le monde 

plongé, une fois encore, dans la tragédie 

de la guerre. […] Est-ce trop rêver que les 

armes se taisent et cessent d’apporter 

mort et destruction ? Le Jubilé doit 

rappeler que ceux qui se font « artisans 

de paix » pourront être « appelés fils de 

Dieu » (Mt 5, 9). L’exigence de la paix 

interpelle tout le monde et impose de 

poursuivre des projets concrets. » 

Pape François, cf. §8, Spes non confundit. Bulle 

d’indiction du jubilé ordinaire de 2025. 

 

Pour entrer 
sur le site web 

de Saint-Fé. 
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